

# FAQ'S.

## PREGUNTAS ADMINISTRATIVAS.

### ¿Cuál es el periodo de matriculación?

Del 11 de septiembre al 30 de noviembre de 2023

### ¿Cómo hago la Matrícula? ¿Quién la gestiona?

- Información de matrícula:  
Fundación UNED  
C/ Guzmán el Bueno, 133 - Edificio  
Germania, 1ª planta  
28003 Madrid
- Teléfonos: +34913867275 / 1592
- Correo electrónico:  
rdiaz@fundacion.uned.es  
<http://www.fundacion.uned.es>

### ¿Tengo que matricularme de los tres cursos de experto y el Trabajo de fin de Máster a la vez?

Si quiere cursar el Máster completo en un solo curso académico deberá matricularse de los tres cursos de experto y el Trabajo de Fin de Máster.

Puede realizarlo en dos ediciones distintas, siendo obligatorio matricularse del Trabajo de Fin de Máster (TFM) durante la segunda edición.

### ¿Qué pasos hay que dar para poder cursar los cursos de experto o el Máster completo?

Primeramente, hacer la solicitud y, previa aceptación de la solicitud por parte de la Cátedra UNED-Lincoln, realizar el pago de la matrícula correspondiente.



## ¿Se puede fraccionar el pago de los cursos o el Máster?

Si. Se puede fraccionar en DOS PAGOS, un primer pago del 60% del total del importe de la matrícula y un segundo pago del 40%.

Se deben seguir las instrucciones de pago de la UNED.

## ¿Hay ayudas al estudio/becas?

Si, La UNED y el Lincoln Institute en función de los CV seleccionarán a una serie de alumnos que por sus circunstancias económicas, personales y profesionales puedan recibir ayudas al estudio. En cada año o curso académico se definirá la bolsa de becas.



## ¿De cuántos cursos de experto me puedo matricular en un año?

De los tres cursos de experto y el Trabajo de Fin de Máster, de hecho, es muy recomendable hacer el Máster en un solo curso académico.

## ¿Es obligatorio el Trabajo de Fin de Máster para obtener el título de Máster en Políticas de Suelo?

Si, es obligatorio.

## ¿A quién está destinado?

El curso es de naturaleza interdisciplinar y está destinado a licenciados y graduados interesados en las políticas urbanas desde una perspectiva jurídica, ambiental y técnica integradora de procesos de participación. Por tanto, son personas candidatas aquellas que tengan tanto un perfil vinculado a las ciencias jurídicas, sociales y técnicas, pero siempre con un componente urbano.

## ¿Se requiere una cualificación o acreditación concreta?

Al ser un Máster de Formación Permanente no requiere una acreditación concreta o cualificación habilitante.

## ¿Qué título se obtiene?

En el caso de los cursos de experto a la superación de la evaluación se obtiene un certificado emitido (Título de Experto en ...) por la UNED y en el caso de la finalización del Máster completo se obtiene un título de Máster de Formación Permanente de la UNED.

# PREGUNTAS TÉCNICAS

## ¿El curso está virtualizado?

El curso está completamente virtualizado en la plataforma ALF de la UNED.

## ¿Cómo podré acceder a la plataforma?

Una vez que se haya matriculado le darán una cuenta de correo electrónico y nuestro director técnico se pondrá en contacto con usted para darle acceso.

## ¿Existe tutorización virtual/técnica durante el curso?

Si, tanto del manejo de la plataforma (todos los Cursos de Experto comienzan con una semana de familiarización de la plataforma) como la tutorización docente de los profesores del curso es articulada a través de foros, atención individual, sesiones conjuntas virtuales de dudas y preguntas clases en Zoom.

## ¿Tengo que cursar el Máster de manera conjunta o puedo hacerlo por cursos? ¿Hay alguna restricción?

No es obligatorio, pero si recomendable cursar el Máster en su integridad y de manera continua. No obstante, es posible fraccionar el Máster en el máximo de dos años consecutivos, donde en el segundo año es preciso cursar el TFM.



## ¿Puedo solo hacer uno o varios cursos experto?

Si, los cursos experto son individuales y se obtiene un certificado de aprovechamiento a su superación. Pero para obtener el título de Máster es preciso superar los tres cursos experto y el TFM.

## ¿Qué tipo de materiales ofrece el curso? ¿Están virtualizados, son de libre acceso? ¿Los puedo descargar?

Se ofrecen tres tipos de materiales: documentación escrita síntesis de cada módulo, material de las presentaciones, video clases grabadas y teleclases presenciales, todas ellas descargables. Igualmente, se acompaña de bibliografía de referencia.



### **¿Qué tipo de trabajos hay que realizar?**

En cada curso y módulo existen una amplia variedad de trabajos, tanto individuales como grupales, en distintos soportes que disponen de sus instrumentos de apoyo.

### **¿Cómo es el Trabajo Final de Máster (TFM)?**

El TFM es un trabajo individual donde se aplican las competencias y los conocimientos adquiridos en el Máster en entornos de actores, relaciones y procesos más cercanos a la realidad de la profesión para la que se preparan o ejercen, cuestionando su relevancia, impacto y compromiso con la sociedad. Por ello, el TFM busca una vinculación entre la teoría y la práctica del urbanismo, en la que los alumnos den respuesta a necesidades reales de regeneración urbana, social, económica y ecológica del territorio y sus comunidades. Los TFM exigen una defensa del trabajo realizado ante el tribunal o comisión designada al efecto.

### **¿Las video-clases quedan grabadas?**

Si.

### **¿Cuántas horas de clase hay a la semana?**

Casi todas las clases están ya pregrabadas y el alumno puede visualizarlas con la documentación y presentaciones que se portan cuando mejor le convenga a su horario laboral, personal y familiar.

### **¿Hay clases/actividades/talleres de presencialidad virtual obligatoria?**

Las clases y los horarios de las clases presenciales son compatibles con Iberoamérica y preferentemente las clases presenciales y Talleres obligatorios se realizarán en viernes y/o sábado. Con una duración mínima de una hora (para clases y Office Hour) y máxima de 2.30 (para talleres y presentaciones de ejercicios).

### **¿Cómo resuelvo las dudas conceptuales que tenga?**

Hay tres vías, los foros virtuales temáticos, la consulta personal al profesor y las Office Hour, un espacio quincenal de puesta en común de inquietudes, dudas y sugerencias.

### **¿Cuánta dedicación semanal de estudio y trabajo requiere cada curso?**

8 horas a la semana.



INSTITUTO LINCOLN  
DE POLÍTICAS DE SUELO

